

Anfrage 1

Gremium	Termin	Status
Hauptausschuss	01.03.2021	öffentlich

Anfrage Stadtratsfraktion Die Grünen

Anfrage Stadtratsfraktion Die Grünen - Regionale Abstimmung von Corona-Schutzmaßnahmen im Bezirk des Gesundheitsamts

Vorlage Nr.: 20213022

Stellungnahme der Verwaltung

Zu 1

Die Aufgaben der Gesundheitsämter sind im Landesgesetz über den öffentlichen Gesundheitsdienst (ÖGdG) geregelt.

Demnach sind die Kreisverwaltungen als untere Gesundheitsbehörden zuständig, eine Beteiligung der Stadtverwaltung Ludwigshafen ist nicht vorgesehen.

In wieweit Optimierungsprozesse der Ablauforganisation initiiert wurden liegt innerhalb der Verantwortung des Gesundheitsamtes.

Als Oberbürgermeisterin hatte ich gegenüber allen Beteiligten bereits zu Beginn der Pandemie um eine Evaluation der Prozessabläufe hinsichtlich der Aufgabenbereiche gebeten.

Zu 2.

Innerhalb der Stadtverwaltung Ludwigshafen wurde eine Personaleinsatzplanung für Krisenfälle unter Berücksichtigung von Verantwortlichkeiten und zugehörigen Aufgabenbereichen aufgestellt. Diese berücksichtigt in Ihrer Aufgabenverteilung neben der Innen- auch die Außenwirkung, so sind gegenwärtig z.B. 43 Mitarbeiter*innen der Stadtverwaltung zur Kontaktnachverfolgung an das Gesundheitsamt abgeordnet.

Zu 3.

Ja.

Zu 4.

Ja.

Zu 5.

Siehe Antwort zu 1.